

~DAY981~

年の瀬



冬休みまであと1週間です。スキーも始まり、スキーコースの人は疲れが出ているな~という印象です。

みなさんは冬休み何をしますか？僕はまずアニメ版の『チェンソーマン』を全然追えてないので、一気見して毎週見ている人たちに追いつきたいと思います。(ネタバレしないように気をつけます) ポケモンもクリアしたいし、あとは家の掃除とか片付けとか…ミニマリストになろうかな、くらいの気持ちはあります。

さて冬休み実家に帰ると思いますが、寮にある「夏しか使わないもの」で「持って帰るもの」はこのタイミングでもう持ち帰った方がいいと思います。なぜそんなことを言うのか…それは、卒業後の退寮作業で地獄を見る人が結構いるからです…。特にいろいろと後回しにしがちな人、計画的に片付けるのが苦手な人は早め早めにやった方がいいですよ。

来週月曜日は全コース町外スキーですね！天候に恵まれることを祈りましょう。



明日は西村先生に託します！

連絡事項

<来週の予定>

- 12月19日(月) 選挙出前授業
…日高町選挙管理委員会からのオファーがあり、町民センターにほぼ本物の投票所を作って出前授業+模擬投票を行います。制服登校ですので、よろしくお願いします。この日は1校時 17:30~18:30、2校時以降5短です。
- 12月21日(水) 薬物乱用防止教室・音楽発表会
…1校時は生徒ホールに薬物乱用防止教室です。この日は5短で、4校時終了後に音楽発表会です。
- 12月23日(金) 2学期終業式
…9:20 制服登校です。私物・上靴は全て持ち帰りなので、計画的に持ち帰りましょう。

「元志の素」

自由をワガママと思われなかったために

昔、いとこの長男(9才)と、「どうぶつしょうぎ」というゲームをしたことがありました。子ども用の将棋だと知って、私が買って持っていったんですが、その子は後ろに進めないコマを後退させたり、他のコマを飛び越えたりしてルールを無視するわけです。そしてそんな彼に私はがっかりして、大人げなく怒ってしまったものです。

そんな彼のワガママには、こちらもルールを無視して遊んであげたら良かったのかなと今更ながら思います。そういうものだから、9才児というのは。ただ、ルールの中でどういう工夫ができるのかを、ルールを守りながら楽しく遊ぶことの面白さを、彼には知って欲しかったんですな私は。ところでみなさんはどうですか。ワガママと思われていませんか。

<来週の時間割>

2022年 12月19日～12月23日

日付 曜日	19	20	21	22	23
	月	火	水	木	金
校時					
1	日 A (選挙出前授業)	化基	薬物乱用 防止教室	クリスマス会	大掃除
2	化基	音Ⅱ	日 A		終業式
3	英語	現文	数Ⅱ		LHR
4	体育	体育	音Ⅱ		
行事	1 校時 17:30～18:30 (町民センター) 2 校時 18:40～19:25 以降 5 短、 制服登校	午後産学:探究	薬物乱用防止教室 音楽発表会 (5 分短縮)	昼間授業 ※時間等は産学から 連絡予定	9:20 制服登校 午前中で終了 (私物、上靴持ち帰り)

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

明日は絶対 6:30 に起きる明日は絶対 6:30 に起きる明日は絶対 6:30 に起きる…



馬